

Question présentée par le député :

M. André Pfeffer

Date de dépôt : 11 octobre 2018

Question écrite urgente

Etat des lieux de l'emploi indigène dans les multinationales étrangères

Une communication de l'OCSTAT fondée sur des données datant de 2014 et concernant l'ensemble des multinationales implantées à Genève a établi que les multinationales suisses totalisent 46 114 emplois exprimés en équivalents temps plein (ETP) – dont 26 379 ETP dans les multinationales « genevoises » – contre 44 574 ETP dans les multinationales étrangères. Ces chiffres se recoupent avec ceux figurant dans le tableau « filiales étrangères et emplois selon le pays d'origine, le canton et le secteur économique » publié en décembre 2017 par l'Office fédéral de la statistique dans le cadre de son enquête « Statistique sur les filiales et les emplois des multinationales étrangères en Suisse ». Est considérée comme multinationale étrangère une entreprise établie en Suisse et contrôlée par un groupe dont le siège est à l'étranger. Les statistiques ne précisent toutefois pas le pourcentage de collaborateurs suisses parmi ces effectifs.

Les multinationales étrangères contribuent indiscutablement à la prospérité de Genève, mais nombreuses sont les personnes qui estiment trop faible le pourcentage de collaborateurs suisses engagés par ces entreprises.

Ma question est la suivante :

Quel est le pourcentage de collaborateurs suisses dans les multinationales étrangères établies à Genève ?

Je remercie le Conseil d'Etat pour ses réponses.